

Geschäftsstelle Alpenblick 3 5018 Erlinsbach

Kabelgenossenschaft Erlinsbach-Stüsslingen www.yetnet-kges.ch

Erlinsbach, 26.04.2020

44. Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2019

Geschätzte Genossenschafterinnen und Genossenschafter

Wie jedes Jahr hat auch das vergangene Jahr wieder mit grossen Herausforderungen für die Yetnet Kabelgenossenschaft Erlinsbach-Stüsslingen aufgewartet. Die grösste Aufgabe im vergangenen Jahr war zweifellos die Fusion mit der Fernsehgenossenschaft Stüsslingen rückwirkend per 1.1.2019.

Vorstand

Der Vorstand hat im Jahr 2019 insgesamt vier Vorstandssitzungen abgehalten. An diesen Sitzungen wurden die Aktivitäten des Vorstands, die laufenden Geschäfte, die Infrastruktur geplant, das Marketing organisiert und die Fusion mit der Fernsehgenossenschaft Stüsslingen vorbereitet. Zusätzlich zu den Vorstandsitzungen hatte jedes Vorstandsmitglied permanent in seinem Zuständigkeitsbereich Aufgaben zu erledigen.

An der Generalversammlung vom 7. Juni 2019 wurde Christoph Müller neu in den Vorstand gewählt. Neben den üblichen Vorstandsgeschäften ist er zudem für die Betreuung unserer "Stüsslinger" Genossenschafter und Genossenschafterinnen zuständig.

Delegierte

Urs Rickli, Rolf Wüthrich und Christoph Müller vertreten unsere Genossenschaft als Delegierte an den Frühlings- und Herbstversammlungen des Yetnet-Genossenschafts-Verbandes. An den Delegiertenversammlungen werden Strategien des Verbandes festgelegt und alle wichtigen und zukunftsweisenden Entscheide gefällt.

Herausforderungen

Neben der Fusion mit der Fernsehgenossenschaft Stüsslingen hat uns 2019 die Einführung von Quickline-Start mit den inkludierten Anschlusskosten administrativ gefordert.

Bezüglich der Netz-Infrastruktur konnte, die mit dem Netzausbau auf 1 GHz beauftragte WD Comtec AG, einen grossen Teil der Ausbauarbeiten abschliessen.

Wegen einer Uneinigkeit bezüglich Kosten für eine Kabelumlegung musste sich der Vorstand 2019 mit einem Rechtsstreit auseinandersetzen. Dieser konnte erst 2020 zu unserem Nachsehen beigelegt werden.

An dieser Stelle mein Aufruf an Sie, liebe Genossenschafter und Genossenschafterinnen: Als nicht gewinnorientierte Genossenschaft sind wir auf Ihr Wohlwollen hinsichtlich Durchleitungsrecht durch Ihre Grundstücke angewiesen. Als Gegenleistung setzen wir alles daran Ihnen ein modernes, schnelles und störungsfreies Netz zur Verfügung zu stellen.

Geschäftsstelle

Aufgrund der Fusion mit Stüsslingen haben wir das Pensum unserer Geschäftsleiterin Gabriela Notter von 40% auf 50% erhöht. Wie Sie vielleicht bemerkt haben, befindet sich unsere Geschäftsstelle seit August 2019 an der Hauptstrasse 14 in Erlinsbach AG.

Durch die täglichen Geschäftszeiten sind wir für unsere Genossenschafter, Genossenschafterinnen, Kunden und Verwaltungen gut erreichbar, was sich für alle Beteiligten sehr positiv auswirkt. An dieser Stelle danke ich dir Gabriela im Namen des Vorstands herzlich für deinen grossen Einsatz und die wie immer sehr gute Arbeit.

Quickline

Die Quickline-Produkte sind sehr attraktiv, jedoch die schnellen und vielen Umstellungen der Abo-Struktur führen dazu, dass selbst wir manchmal die Übersicht verlieren. Ab dem Oktober 2019 wurde mit dem "Quickline Start" wieder eine grundlegend neue Abo-Struktur eingeführt. Alle Genossenschafter und Genossenschafterinnen welche auf das neue Abo umstellen, erhalten nur noch Rechnungen vom Yetnet Genossenschaftsverband. Die Kosten für die Nutzung unseres Netzes sind, wie übrigens bei den FTTH-Anschlüssen auch, im Abopreis von Quickline eingerechnet.

Anschlüsse

Die Konkurrenzsituation mit Swisscom ist nach wie vor sehr gross. Es ist schwierig die Bauherren bei Neubauten für einen Anschluss an unser Kabelnetz zu gewinnen. Ein weiteres Problem sind die sehr hohen Anschlusskosten, welche wir zum Teil subventionieren müssen.

Finanzen

Mit den Finanzen sind wir auf Kurs. Der Verlust 2019 von rund 50'000 Franken ist teilweise fusionsbedingt kann mit der 2019 beschlossenen Gebührenerhöhung wieder ausgeglichen werden. Die Yetnet Kabelgenossenschaft Erlinsbach verfügt per 31.12.2019 über ein Eigenkapital von 831'830 Franken.

Danksagung

Der Firma Wiedmann-Dettwiler Comtec AG danke ich im Namen der Yetnet Kabelgenossenschaft Erlinsbach für die gute Unterstützung und die angenehme Zusammenarbeit.

Speziell danke ich meinen Team Gabriela, Christine, Rolf, Urs und Christoph herzlich für ihren grossen Einsatz und die sehr gute Zusammenarbeit.

Ich freue mich, mit meinen Kolleginnen und Kollegen die künftigen Aufgaben und Herausforderungen in diesem dynamischen TV-, Internet- und Telefonie-Umfeld ein weiteres Jahr anzupacken.

Ganz besonders, geschätzte Genossenschafterinnen und Genossenschafter danke ich Ihnen für ihre Treue. Unsere Yetnet Kabelgenossenschaft Erlinsbach-Stüsslingen kann nur dank ihrer Mitgliedschaft und ihrer Unterstützung bestehen.

Vielen Dank!

Yetnet Kabelgenossenschaft Erlinsbach,

Daniel Kugler, Präsident